

**E-Mail**

---

Medien Stadt Luzern

Luzern, 25. Mai 2023

## Medienmitteilung Pop-up-Park Werft wird farbiger

**Der Pop-up-Park Werft beim südlichen Abgang des Werftstegs bietet neue Spielmöglichkeiten und wird farbiger. Eine Klasse der Primarschule Wartegg hat eine Fussballtorwand und eine Kugelbahn errichtet. Der Zaun wurde farbiger gestaltet, und auch der Werftsteg wird farbiger.**

Der Pop-up-Park Werft wurde Mitte September 2022 eröffnet und soll während rund drei Jahren zu mehr Freiraum und Aufenthaltsqualität am linken Seeufer beitragen. Die Ausgestaltung des Pop-up-Parks wurde zusammen mit der Bevölkerung entwickelt. Dabei wurden Aufenthaltsmöglichkeiten, Spiel- und Sportmöglichkeiten und Grünelemente gewünscht und im Pop-up-Park Werft realisiert. Die Ausgestaltung des Pop-up-Parks ist nicht fix und darf sich den Bedürfnissen der Bevölkerung entsprechend verändern. Anfang Mai 2023 hat die Schulklasse 4a der Primarschule Wartegg eine Fussballtorwand und eine Kugelbahn errichtet sowie den Zaun farbiger gestaltet.

### Bezug zum Vierwaldstättersee

Im Rahmen der Mitwirkung zum Pop-up-Park Werft wurde als weiteres Gestaltungselement ein farbiger bemalter Werftsteg vorgeschlagen. Als Vorbereitung für die Bemalung wurde im April 2023 der dafür vorgesehene Bereich des Werftstegs saniert. Dies war die Voraussetzung, dass das Künstlerduo QueenKong mit seinem Street-Art-Projekt mit Bezug zum Vierwaldstättersee einen weiteren Farbpunkt im Pop-up-Park Werft schaffen kann. Das Projekt wird von der Albert Koechlin Stiftung unterstützt. Die Arbeiten dauern voraussichtlich bis Anfang Juni 2023. Im Juni ist auch geplant, das Pedalo von Kindern und Jugendlichen aus dem Quartier bemalen zu lassen. Alle diese Projekte tragen zu einem qualitätsvollen Freiraum mit engem Bezug zum Ort und Quartier bei.

### Evaluation nach dem Sommer

Nach den Sommerferien plant die Stadt eine Evaluation des Pop-up-Parks Werft. Die Bevölkerung erhält die Möglichkeit, den Pop-up-Park Werft zu bewerten und neue Gestaltungsideen für einen qualitätsvollen Frei- und Aufenthaltsraum einzubringen. Die Evaluation des Pop-up-Parks soll gleichzeitig Erkenntnisse bringen, wie dieser Ort längerfristig gestaltet werden kann.

**Weitere Informationen:** [www.pop-up-parks.ch](http://www.pop-up-parks.ch)